



はばたき

学校教育目標 自ら学び 心豊かで 健やかな子ども

令和6年6月27日

第18号

校長 古本 龍夫

『学びは、人を変容させる』

今週は、心を見つめる教育週間ですが、子どもたちも教員も社会科見学やゲストティーチャーによる総合的な学習の時間、授業研究会など学んでいます。私自身、かつて4年生の社会科見学に同行し、東工場のプラスティック収集所を見学後、プラスティックごみの出し方が変わりました。見学後は、プラごみは、必ず洗うようにしています。学びは、人の習慣や生き方を変えますね。

4年 社会科見学

6月25日(火)4年生は東工場・東浄水場に社会科見学に行きました。きれいな水を作ったり、ごみを処理する様子を見学しました。



3年 環境アドバイザー来校

6月25日(火)3年生は、総合的な学習の時間に、県環境アドバイザーの方に来校いただき、生き物図鑑づくりについて学びました。



6月下旬主な行事予定

- 25日(火) 社会科見学(4年)
 26日(水) 校内研修(6-1提案授業)
 27日(木) 耳鼻科検診
 (1-3.4 3-3 5-2.3)
 28日(金) 育友会理事評議員会19時
 29日(土) 土曜授業

6年1組 理科研究授業

6月26日(水)6年1組は、6校時に理科の研究授業を行いました。長崎大学教育学部附属小学校の先生をお招きしての研究授業でした。「植物の体のつくりとはたらき」という単元で、ホウセンカを使って、水をどうやって葉っぱまで行きわたせるかを考え、実験計画を立てるところの授業でした。

子どもたちは、熱心に自分の考えをもち、協働的な学びをしていました。



教育週間の主な日程	期日	内容	備考
6月24日(月)	校長講話 被爆体験講話 クラブ活動		
6月25日(火)	社会科見学(4年)		
6月26日(水)	研究授業6-1	6-1以外給食後下校	
6月27日(木)		耳鼻科健診	
6月28日(金)		育友会理評19時	
6月29日(土)	校長講話(メディア) 授業参観(道徳) 学級懇談会	11時30分下校	